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Lunzenau, den 04.02.2025 

 

Anfrage  

Anfragen zum Breitbandausbau in den Clustern A und H in Mittelsachsen 

Schneller Internetzugang ist zu einer Grundlage wie Strom und Wasser geworden und daher essenziell für 

Bürger und Gewerbe gleichermaßen. Die Freien Wähler Lunzenau sehen daher den Glasfaserausbau als 

wichtigen Grundstein für eine mögliche, zukünftige Ansiedlung von Industrie und Einwohnern in Lunzenau 

sowie den Erhalt der bestehenden Ansiedelungen. Es ist von hoher Relevanz, den stattfindenden Ausbau 

aktiv zu verfolgen, um sicherzustellen, dass Lunzenau vom Ausbau maximal profitiert und nicht 

zurückgelassen wird. 

Cluster A: Baufortschritt und Verzögerungen 

1. Wie ist der aktuelle Baufortschritt im Cluster A? 

2. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um die Verzögerungen beim Baustart aufzuholen? 

3. Gibt es einen verbindlichen Zeitplan für die Fertigstellung des Projekts im Cluster A? Falls ja, wann wird 

diese erwartet? 

4. Wurde die Kommunikation mit den betroffenen Gemeinden und Bürgern während der Verzögerungen 

verbessert? 

 

Cluster H: Konzessionserteilung und geplanter Baubeginn 

5. Wurde die Konzession für das Cluster H erteilt, und wer ist der zuständige Konzessionsnehmer? 

6. Ist der geplante Baubeginn 2025 weiterhin realistisch? Gibt es aktuelle Hindernisse oder Verzögerungen? 

7. Wann können Bürgerinnen und Bürger im Cluster H mit ersten sichtbaren Baumaßnahmen rechnen? 

 



 

 

 

 

 

 

Synergien zwischen Cluster A und H 

8. Werden Synergien zwischen den beiden Clustern (z. B. beim Bau, bei der Planung oder der Nutzung von 

Infrastruktur) genutzt? 

9. Welche speziellen Maßnahmen werden für die unterversorgten Gebiete getroffen, um die 

Breitbandversorgung zügig auszubauen? 

10. Werden Leerrohre oder andere Infrastruktur aus Cluster A in Cluster H mitverwendet, um Kosten zu 

sparen, Belastungen für die Bürger zu mindern und den Ausbau zu beschleunigen? 

 

Allgemeine Frage zur Breitbandstrategie 

11. Ist die Vorfinanzierung der Baumaßnahmen durch den Landkreis gesichert? 

 

 

Vielen Dank. 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

Alexander Putzschke 

Fraktionsvorsitzender Freie Wähler Lunzenau 


